



Juan Luis Zayas

Socio

Madrid

Plaza de Colón, 2

juan.luis.zayas@garrigues.com

28046 Madrid (España)

Abogado colegiado nº 43251

Tel: +34 91 514 52 00

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Fax: +34 91 399 24 08

Tributario

Empresa Familiar

Private Equity

Juan Luis Zayas es socio del departamento de Derecho Tributario de Garrigues. Desarrolla su actividad el área del Derecho Tributario, especialmente en relación con el asesoramiento en operaciones de M&A y planificación patrimonial y sucesoria.

Es el socio responsable del área de Empresa Familiar de la oficina de Madrid y del Comité Técnico Tributario de Garrigues.

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid. Reconocido por los principales directorios internacionales como Chambers & Partners o Best Lawyers como abogado destacado en las prácticas de Derecho Fiscal y "Private Wealth Law".

Experiencia

Juan Luis Zayas es socio del departamento de Derecho Tributario de Garrigues desde el año 2003, firma donde ha desarrollado su carrera profesional tras su paso por Arthur Andersen donde se incorporó en 1991. Desarrolla su actividad el área del Derecho Tributario, especialmente en relación con el asesoramiento en operaciones de M&A y planificación patrimonial y sucesoria. Además es el socio responsable del área de Empresa Familiar de la oficina de Madrid y del Comité Técnico Tributario de Garrigues.

En el ámbito de M&A, cuenta con amplia experiencia en el análisis y planificación de estructuras de inversión y desinversión y reorganizaciones societarias (fusiones, escisiones y aportaciones). Participa habitualmente en operaciones de adquisición y transmisión de empresas, en operaciones de reestructuración de grupos empresariales y en la instrumentación de estructuras de adquisición en operaciones de "private equity".

Como responsable del área de empresa familiar en la oficina de Madrid, está especializado en planificación patrimonial y sucesoria, en el asesoramiento en la reorganización de grupos familiares, la elaboración de protocolos y, en general, en el asesoramiento en temas legales y fiscales a empresas familiares y clientes privados. En este área colabora también de manera recurrente con las principales entidades de Banca Privada

españolas y extranjeras así como con las asociaciones de empresa familiar.

Formación académica

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid.

Actividad docente

Es ponente habitual en seminarios y conferencias en universidades y centros especializados así como en diversas asociaciones y entidades.

Pertenencia a instituciones

Miembro del Colegio de Abogados de Madrid.

Reconocimientos

Desde 2008 figura de manera recurrente para su inclusión en los principales directorios internacionales como Chambers & Partners o Best Lawyers como abogado destacado en las prácticas de Derecho Fiscal y Wealth Management. Últimos reconocimientos:

- Chambers & Partners: High Net worth 2022: Private Wealth Law.
- Best Lawyers 2023: Probates and Estates and Tax Law.
- Cinco días: (mayo 2022): "Quienes son los abogados de las grandes fortunas en España".

Publicaciones

Coautor de diversos libros y monografías y autor de numerosos artículos y publicaciones en revistas especializadas.

Últimas publicaciones:

- "Non-resident real estate owners in Spain: the wealth tax implications". Interantional Tax Review (2023).